
主人公 令和２年１２月１日（第９号）

葉山町立南郷中学校

～「自立」「共生」「しなやかな心」～ 校長 森岡 孝 ８７５－９４９４

◆◆ 新総務が発足しました。 ◆◆
11 月 27 日(金)に生徒会の新体制が発表されました。選挙で選ばれた４名に組閣で加わった３名を含めた

総勢７名でこれから先の南郷中学校を引っ張っていきます。初仕事は、小学生訪問の代替になる南郷中を紹
介するＤＶＤ作りになります、よろしくお願いいたします。
新総務からの挨拶を今後何号かに分けて紹介します。

◆◆多くの部活動が新人大会で活躍しています◆◆

・野球部 9月 5日（土）・9月 13日（日）・21日（月）：文部科学大臣杯逗葉予選

VS 葉山 １３－２ ○ VS 逗子 ３－１ ○ 決勝 VS 逗子開成中 ０－６ × 準優勝

・野球部 10月 18日（土）・25日（日）・11月７日（土）：逗葉地区秋季新人大会

VS 久木 ８－３ ○ VS 葉山 ７－３ ○ 決勝 VS 逗子開成中 ５－３ ○ 優勝

最優秀選手賞 （２Ａ） ○前大会の悔しさをリベンジする今大会でした。負傷者がでて苦しい戦
いだったと聞いています、優勝おめでとうございます。

・卓球部 11月 3日（火） ：県新人スポーツ大会横須賀ブロック予選（団体の部）

VS 鴨居中 ３－１ ○ VS 池上中 ３－０ ○ VS 浦賀中 ０－３ ×

VS 衣笠中 ３－２ ○ VS 田浦中 ３－２ ○ 4勝 1敗 第 3位

生徒会長 ２年Ａ組
この度、生徒会長をまかせていただくことになりました、 です。選挙の際には、多くのかたから
応援の言葉をいただき、嬉しさとともに「期待を裏切るような行為をしてはいけない」という責任も
感じました。応援してくださった方々、本当にありがとうございました。まだ、この先どうなるか分
からない世の中です。
しかし、前会長のようにあわてず、臨機応変に対応していきます。どんなことがあっても前向きに
考え、生徒全員で「南郷中に通えて良かった」と思えるような明るい学校にしていきましょう！
約一年間、総務役員として活動した経験を生かし各行事の運営を全力で取り組んでいきますので一
年間よろしくお願いします。

副会長 ２年Ａ組

今回、副会長になりました２年Ａ組 です。ぼくが、これから副会長として活動していく中で、私は
自分の仕事をしっかり果たし困っている仲間を助け支えていきたいと思っています。また自分の公約を実
現し、みなさんが学校生活を気持ちよく、そして過ごしやすいように取り組んでいきます。副会長という
責任の重い新たなステージに立ち大変なことがあるかもしれません。それでも最後までやりきる気持ち持
ち続けたいと思います。みなさんから、この人が副会長で良かったと感じてもらえるよう、これから、さ
まざまな経験を積んで、成長していきます。みなさんの一票を無駄にはしないと約束します。これからよ
り良い学校を共に作っていきましょう。

役員 １年Ｃ組

今回、生徒会役員を務めさせていただきます。１年Ｃ組 です。僕が生徒会に入ったからにはみなさ
んが「この人にまかせてよかった」「この人達ならついていける」と思ってもらえるように精一杯がんばり
ます。そのために公約である「スマイルの木活動」や、みなさんが笑顔で学校生活を送れるような活動を
たくさん行い、この学校を今よりも明るく楽しい活気のある学校にしていきたいと思います。ですので、
総務や僕に安心してついてきてください必ずこの南郷中学校を今よりも良い方向へと導きます。一年間よ
ろしくお願いします。

役員 １年Ｂ組

役員になったからには、一人一人の意見に寄りそい、みんなが過ごしやすい学校をつくり良くしていき
たいと思います。役員として恥じないように過ごし学校をリードできるよう精一杯頑張ります。
まだ初めてで頼りないですが、日々仕事に取り組み少しでも頼ってもらえるようになりたいと思います。
今は、まだ何も行えていませんが、これから自分のかかげた公約を努力し実行していきます。
あいさつあふれ、来たいと思える学校をつくっていきましょう。



○浦賀中、田浦中と南郷中学校が 4 勝 1 敗で並びセット率で第 3 位でした。優勝すれば県大会に駒を進める
所でした。あと一歩おしかったです。

◆◆ 祝！陸上部男女そろって県中学校駅伝で大活躍◆◆
11 月 7 日（土）に神奈川県中学駅伝大会が、八景島・海の公園で開催されました。残念ながら今年はコロ

ナ対策で無観客試合・入場制限も厳しい中での実施でした。男女共に持っている力を存分に発揮してくれま
した。女子は積極的なレースを進め、前半３位の場面もある中で最終結果は、南郷中女子チーム最高順位の
５９校中１４位の好成績を収めました。また、男子は前半４０位のスタートから第３区の藤原君から猛烈な
追い上げの結果５９校中７位入賞という素晴らしい成績を収めました。部員はコロナでの休校中もトレーニ
ングは継続していたと話を聞きました。まさに「継続は力なり」ですね、陸上部おめでとうございました。

【 女子 】 【 男子 】
1区： （１ C） （１ C）
2区： （３ B） （３ B）
3区： （１ B） （３ B）
4区： （２ A） （３ A）
5区： （３ A） （１ B）
6区： （３ A）

◆◆ 祝！神奈川県アンサンブルコンテスト出場決定◆◆
11 月８日（日）に県南アンサンブルコンテストが、横須賀芸術で開催されました。南郷中学校では、サク
ソフォーン四重奏で出場しました。結果、金賞を受賞、重ねて
３９校中上位５校以内の優秀な結果をおさめ１２月１９日に開
催される東関東アンサンブルコンテスト予選、第４４回神奈川
県アンサンブルコンテストに駒を進めることとなりました。今
まで練習してきた力を思う存分発揮してください。

出場した奏者
【Ｓ ax】

（３Ｂ） （２Ｂ）
（２Ｂ） （２Ａ）

＊写真は南郷中学校吹奏楽部定期演奏会（ALL IN
ONE）の様子です。

◆◆ 一茶まつり全国小中学校俳句大会入賞のお知らせ◆◆

今年度は中学生２４，７９３人中特選１５名、秀逸１０７名、入選２９７名の作品が入賞いたしました。
そのうち南郷中学校より３名の作品が選ばれましたのでご紹介します。
秀逸 （３Ｂ）「落書きや ふりむきざまに 夏の海」
入選 （３Ｂ）「吐く息に 溺れるような オリオン座」
入選 （３Ａ）「吹きながし 私の心も 風になる」

◆◆ 保護者の方へお願い ◆◆
冬の到来の時期、コロナ感染の第３波の報道が日増しに高まり不安感は募りますが、南郷中学校でももう

一度最初の頃に立ち返り感染予防に努めてまいります。以下の点もう一度ご確認ください。
・感染防止のため、引き続き発熱・体調不良の場合は登校を控えるようお願い致します。
・ご家庭での検温・マスクの着用につきましても引き続きお願い致します。
・登校後、発熱や体調不良を訴えた生徒は、直ちに早退となります。その際は、保護者の方のお迎えを
お願い致しますのでよろしくお願いします。
･学校再開に際して学校医に相談した所、発熱した生徒の対応については、医療機関での受診を促す
よう助言をいただきました。ご家庭のご協力よろしくお願いします。
・受診を受けないうちに解熱した際には、数日間ご家庭で様子を見ていただく対応となります。今までと異な
る対応となりますが、生徒の安全・学校を守るためのお願いだとご理解頂きよろしくお願い致します。
先日私の家族が胃腸炎からの発熱で救急外来に連絡した折、電話での対応でした。今後、発熱の患者の
診察はなかなか受け付けていただけないケースが増えることが予想されます。その際には、診察を直接受
けられなくても医者の指示での対応を診断に代えていくのもいたしかたないと思っております。
コロナ対策に関わる部分でこれから先も新たなお願いをすることが生じるものと考えますが、趣旨をご
理解頂きご協力のほど重ねてお願い申し上げます。

※個人情報保護の観点から、画像と個人名を削除して掲載しています


